07-10-24

LEGISLATIVO



Falleció Ifigenia Martínez, ícono de la Izquierda en México

CIUDAD DE MÉXICO.- Ifigenia Martha Martínez y

Hernández, icono de la izquierda mexicana y quien entregó la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo el pasado 1 de octubre, falleció este sábado por la noche a los 99 años de edad. La también presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados fue economista, diplomática y política nacida el 16 de junio de 1925 en la Ciudad de México.

Legisladores como Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, y **Noemí Luna**, coordinadora del PAN en Lázaro, confirmaron el deceso en redes sociales.

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, lamentó el fallecimiento de Ifigenia Martínez, y recordó que votó por ella para la Presidencia de la República por ser una mujer consecuente y de convicciones. "El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó", escribió en redes sociales.